



Alasan peneliti menggunakan pendekatan kualitatif ini dikarenakan beberapa alasan. Pertama, pertimbangan teoritis, bahwa dalam penelitian peneliti menggunakan asumsi dasar dari teori struktural fungsional yang memusatkan kajiannya pada bentuk dan cara menanggulangi pelanggaran lalu lintas yang sering terjadi di jalan raya di Desa Pabean Kecamatan Sedati Kabupaten Sidoarjo.

Kedua, pertimbangan praktis, bahwa penelitian kualitatif ini merupakan ilmu pengetahuan yang bergantung pada pengamatan kepada manusia kepada subjeknya dalam lingkungannya sendiri serta berhubungan dengan orang-orang yang terlibat di dalamnya. Sedangkan secara praktis operasional, pendekatan ini akan membantu memudahkan peneliti dalam melakukan penelitian di mana peneliti sering berhubungan langsung dengan masyarakat yang sering melintas di jalan raya di Desa Pabean Kecamatan Sedati Kabupaten Sidoarjo.

Ketiga, pendekatan kualitatif lebih menekankan pada usaha menjawab pertanyaan penelitian. Oleh karena itu, pendekatan kualitatif lebih cocok dengan rumusan masalah yang ada, di mana peneliti bukan dalam rangka pengujian hipotesis untuk memperoleh signifikansi atau setidaknya perbedaan atau hubungan antar variabel. Melainkan dalam rangka menjawab pertanyaan yang tersebut dalam rumusan masalah.

Penelitian dengan pendekatan metode kualitatif lebih menekankan analisisnya pada proses penyimpulan induktif serta pada analisis terhadap dinamika hubungan antar fenomena yang dialami dengan menggunakan logika









kepolisian selaku informan dalam penelitian ini mengenai pelanggaran lalu-lintas. Pada tahap ini, peneliti mencermati dan memahami terlebih dahulu dari hasil tahap pra lapangan. Pengamatan yang dilakukan di sini adalah pengamatan terbuka yang terdapat pada masyarakat.

Dalam hal ini, peneliti melakukan wawancara dengan informan tersebut di atas mengenai pelanggaran lalu-lintas. Setelah mewawancarai, mencatat, mengumpulkan seluruh data yang ada di lapangan, data dari melakukan analisis sederhana di lapangan kemudian peneliti mengambil langkah selanjutnya, yaitu membaca literatur dari berbagai media cetak.

#### c. Tahap Analisis Data

Setelah mengumpulkan seluruh data yang diperlukan pada tahap ini, dilakukan pemeriksaan keabsahan data. Kemudian data ini akan ditelaah secara sistematis dan diambil suatu hipotesis serta menarik kesimpulan.

### **E. Teknik Pengumpulan Data**

Dalam setiap penelitian, disamping menggunakan metode yang tepat, juga diperlukan kemampuan memilih dan menyusun teknik pengumpulan data yang relevan dengan obyek penelitian. Teknik pengumpulan data adalah cara yang dilakukan peneliti untuk mengumpulkan data yang diperlukan. Oleh karena itu, peneliti harus cermat dalam memilih dan menyusun teknik pengumpulan data. Untuk menggali data yang ada, peneliti menggunakan beberapa metode pengumpulan data, yaitu:











Agar pemilihan sumber data ini dapat bermanfaat dengan maksimal, maka diperlukan adanya variasi dalam pemilihan informan, sehingga data yang terkumpul nantinya tidak hanya terbatas pada satu individu atau kelompok saja yang seringkali memiliki kepentingan sendiri. Yang pada akhirnya dapat mempengaruhi kevalidan dan keabsahan hasil penelitian.

Oleh karena itu, dalam penelitian ini peneliti tidak hanya memilih pengguna jalan atau pengendara kendaraan bermotor sebagai informannya, tetapi juga polisi sebagai informan pendukung. Hal ini peneliti lakukan agar data yang akan peneliti peroleh nantinya akan lebih valid dan mendalam.